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CADEIRANTE FAZ 
CRÍTICAS NA TRIBUNA

Felipe de Lima foi à  tribuna li
vre na sessão da Câmara de 
Jundiaf para pedir atenção 
especial aos cadeirantes. Fo
ram c itad as  q u estõ es de 
acessibilidade no próprio ple
nário. D epois, abordou a 
questão do transporte públi
co e também da situação das 
calçadas em Jundiaí. Ainda 
pediu apoio a família das pes
soas com deficiência para 
que se unissem , cobrando 
das autoridades maior acessi
bilidade em locais públicos.

FAOUAZ DIZ QUE 
FICOU CONSTRANGIDO
Após a  fala do Felipe, o presi
dente da Câmara de Jundiaí, 
Faouaz Taha (PSDB) disse que 
ficou constrangido dele não 
se manifestar no local onde de
veria. Também parabenizou o 
jovem pela crítica construtiva 
feita ao legislativo. Ainda fa
lou da dificuldade de acessibi
lidade que a  casa tem, mas 
que em sua gestão trabalha 
para criar alternativa

LAVA JATO É 
CITADA EM SESSÃ O

Durante a  Tribuna Livre, o 
coordenador do MBL de Jun
diaí falou sobre Lava Jato e 
também convocou os presen
tes para uma m anifestação 
que será realizada no próxi
mo domingo (7) para apoiar 
e ssas  investigações. Além 
disso, citou também a ques
tão das reformas nos gabine
tes dos vereadores, bem co
mo a troca de veículo, ale
gando que esses gastos são 
desnecessários para Jundiaí 
nesse momento.

Câmara aprova projeto 
sobre empreendedorismo
ISAB ELA  CRISTÓFARO
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Na 97a da Câmara de Jun
diaí, realizada ontem (2), foi 
aprovado 0 projeto de lei de 
autoria do vereador Cristiano 
Lopes (PSD) que institui a 
Cam panha de Fomento ao 
Empreendedorismo e à Inova
ção. Segundo 0 autor, foi uma 
iniciativa do Centro das Indús
trias do Estado de São Paulo 
(Ciesp) para, além de fomen
tar, informar e dar oportuni
dades àqueles que desejam 
empreender em alguma área.

“Nosso objetivo é criar 
ações moldadas a quem em
preender e ajudar, junto com 
a Ala Jovem da Ciesp, o de
senvolvimento de projetos”, 
disse 0 vereador.

Representando a Ciesp Jun
diaí, Vinícius Ribas, diretor 
do Núcleo Jovens Empreende
dores da Ciesp, avalia 0 proje
to como importante, devido a 
constantes transformações. 
“O projeto já foi discutido em 
muitas cidades aqui do estado 
e, com 0 projeto, temos como 
principal objetivo capacitar e 
acompanhar as mudanças do 
mercado de trabalho”, afirma.

Ainda com pleta que a 
abrangência não se restringi
rá somente a Jundiaí, mas ou-

Vereadores aprovaram projeto sobre empreendedorismo e  inovação; campanha irá se estendera outras cidades

tras onze cidades, dentre elas 
Cajamar, Cabreúva, Itatiba, 
Itupeva, Campo Limpo, Vár
zea Paulista, Vinhedo, Morun- 
gaba, Jarinu e Louveira. Quan
to a sua execução, Vinícius fa
la que 0 tema será trabalhado 
em escolas e também institui

ções de ensino superiores.
Antes da aprovação do pro

jeto, houve outra proposta que 
causou polêmica e foi adiada 
para a sessão do dia 14 de abril. 
De autoria dos vereadores 
Leandro Palmarini (PV) e Pau
lo Sérgio Martins (PPS), 0 pri

meiro item da pauta estava re
lacionada a permissão de entra
da de animais de estimação 
em estabelecimentos do Siste
ma Único de Saúde (SUS). Em 
plenário os vereadores discuti
ram e conseguiram expor opi
niões sobre 0 projeto. A maio-

Para apoiar projeto, representantes 
levaram cães à sessão desta terça

ria avaliou a pauta como boa, 
mas que não se sentia segura 
em votar o projeto do jeito que 
estava, principalmente por 
não haver especificações de 
qual tipo de animal de estima
ção seria levado para os locais 
de abrangência do Sistema 
Único de Saúde. Presente na 
sessão, a psicóloga hospitalar 
do São Vicente, Ana Luiza Ve- 
rone, diz que a eficácia do trata
mento com animais é compro
vada e que a atividade seria em 
prol dos pacientes que estão 
na área dos cuidados paliati
vos do hospital. No entanto, 
outro fator que gerou discus
são se relacionou a questões de 
higiene e saúde do animal, 
bem como a infraestrutura pa
ra recebê-los.
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